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民記跆拳高手朱麗玲誓打虎

民建聯區議會選
舉誓師大會昨日在
中環遮打花園舉

行，近4,000名支持者到場搖
旗吶喊，人氣鼎盛，「逼爆」現
場。多位支持者表示，喜歡民建聯
「實事求是，真誠為街坊」，關注地
區事務，事無大小，均非常上心，
故一定會全力支持他們。
住沙田頌安 的馬小姐讚賞該區民

建聯候選人葛珮帆「好實幹、有愛
心，每日早晚都落區」。馬小姐表
示，以前區內經常發生高空擲物，街
坊出入都擔驚受怕，幸得葛珮帆積極
爭取，終於在屋 內的行人路加建上
蓋，「街坊安心好多」。她又說，葛
珮帆早上上班前、晚上下班後都會落
區接觸居民，「真的好勤力」！

葉傲冬地區工作獲讚賞
佐敦的容先生和陳太對該區候選

人葉傲冬也是讚不絕口。陳太說：

「我支持為街坊做事的人！」作為左
鄰右里容先生和陳太昨日專誠到場
力撐，他們說，只要街坊有需要，
葉傲冬一定隨傳隨到，他們都很滿
意葉傲冬一直跟進大廈維修的過
程。
另一位住沙田錦豐苑的羅小姐則

欣賞該區民建聯候選人楊文銳「沉
實、關心青年」。她說，屋苑內曾經
有牆磚剝落，對居民構成危險，楊
文銳一直與房署交涉，要求房署補
漏改善社區環境。
羅小姐又說，楊文銳為區內爭取

完善單車網絡，又為青年舉辦藝術
節，故自己全力支持他連任，繼續
服務居民。
沙田頌安區候選人還有婦女參政網

絡的劉家儀。錦濤區候選人還有民主
黨游月華、獨立人士譚顯宗。佐敦東
候選人則還有香港關注會的何家權、
獨立的李景華及民主黨的陳健成。

■香港文匯報記者 歐陽麗珠

民建聯新一屆區選強陣
出擊，希望全方位爭取不

同選民的支持，其中50名首
次參選的「初生之犢」昨日在誓師會

上逐一亮相，表明他們絕不畏懼反對派的地
區「大老虎」。首次挑戰民主黨大佬李永
達、跆拳道黑帶4段教練的朱麗玲更打出地
區「打虎神功」，一打不做實事的「懶惰
虎」，二打不出現的「隱形虎」，三打得個
「惡」字的「暴力虎」。

除了有專打地區老虎的「初生之犢」，民
建聯亦再度派出17位再
接再厲的資深地區人，
當中還包括兩位副主席
劉江華和張國鈞。張國
鈞於誓師會上坦言，他
們這些民

記兄弟一直都關心社區建設，雖然暫時未有
贏到議席，但他們仍然堅持無放棄，繼續在
地區為市民服務，憑 「不屈不撓、不卑不
亢、不離不棄」的六不精神，相信一定會獲
得市民認同。

41女將憑3W爭勝
所謂：「女人能撐半邊天。」民建聯今屆

也派出41名女將參選，不但是黨內歷年最
多，也是今屆區選全港之冠。昨日的誓師會
上，該黨副主席李慧 帶領各位女將撐 紅

色雨傘，排成「W」字，寓意多位有智慧的
女性，能旗開得勝，「『W』字有 3重意
義，即『woman』(女性參政)、『wisdom』
(女性獨有的智慧)和『win』(女性全力爭
勝)」。
李慧 強調，民建聯的姐妹團除了溫婉嫻

淑，服務市民方面亦獨當一面，不但用汗水
服務社區，更用腦力改善社區，希望各位女
將能旗開得勝。
參選中西區西環的還有民主黨的莊榮輝，

參選九龍城區土瓜灣北則有民主黨的黃子
希，至於沙田
區田心的有獨
立的孫燦培。

■香港文匯報

記者

歐陽麗珠

贏得
民心

街坊助威支持實幹派

巾幗
力量

由關社聯盟舉辦的座談會，以「為弱勢社群發聲
為社福同工打氣」為主題。唐英年致辭時表示，

政府要確立及鞏固與社福界的互動關係。他強調特區
政府以往10年對社福投放資源有增無減，由290億增加
至420億，又笑言以往任政務司一職時，與社福界多次
溝通，深明政府於解決社會民生問題上，難以解決所
有事情，有賴社福界工作者將有需要人士「搵出來」。

贊同施政報告「廣東計劃」
對新年度施政報告提出的「廣東計劃」，唐英年表示

贊同，相信本港與珠三角關係只會越來越近，社福服
務會逐步擴展予內地港人。就年輕人教育，及幫助領
取綜援人士重投就業市場等大會議題，唐英年以當年
擔任財政司司長時提出的第1份財政預算案為例，肯定
教育是增強社會階層流動性的重要一環，即使政府可
能面對赤字，亦不減教育及社福開支。

勉新來港人士努力建設
近1小時的發問環節，逾10名少數族裔、新來港人

士、前線社工及老人機構的代表，分別向唐英年表達
對社福問題的關注。唐英年聽取所有問題後綜合作出
回應，並以英文先回答少數族裔的提問，更笑言對方
「中文白話講得好好」，又問對方「點解學到中文」。他
又以一自己認識的印度家庭為例子，鼓勵少數族裔依
靠教育可改善生活，並指政府應對少數族裔提供更多
的中文教育。
關於新來港人士面對的適應問題，唐英年則表明自

己與新來港人士「有一個共通點」，就是父母都是新來
港人士，又寄語他們努力為社會建設，重申社區應推
動托管服務，釋放勞動力重投市場，而政府亦應制定
清晰政策鼓勵新來港人士融入社區，並作出相關支
援。

鼓勵支援傷健投身社會
對傷健人士希望投入勞動市場，唐英年坦言，相信

現階段政府政策尚有不足之處，建議未來政府應擔當
一個角色，如向聘用傷健人士的企業提供稅務優惠
等，鼓勵並支援傷健人士投身社會。至於單親家庭，
則應以「陽光政策」令他們不需因身份問題「不站出
來」，希望政府紓緩及鼓勵他們有更積極人生。
對香港長者協會主者麥漢楷批評，政府不推行全民

退休保障，唐英年回應時強調特區政府「非不重視，

而是因為重視」。
不過，他強調強積金並非坊間所指的無用，只是不

足夠退休之用。又指自己1991年加入立法局時，曾提
議「中央公積金」退休保障，當時亦引起譁然，受到
反對，故強積金在相較之下是「行出一步，好過唔
行」，起碼有一個起點。

唐英年：政府社福建夥伴關係
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香港文匯報訊（記者　鄭治祖）積極考慮

參選特首的前政務司司長唐英年，昨日到深

水 出席一個社福界座談會，與近百名社福

界人士及社福服務受助人士交換意見。有10

多名與會人士分別就老人、全民退休保障、

少數族裔等問題向唐英年表達訴求。唐英年

回應時表示，由過往於特區政府工作多年的

經驗可知，政府與社福界應以「夥伴關係」

相處，並要以「新思維，新角度」解決問

題，讚揚社福界工作者對解決社會民生問題

有舉足輕重的作用。

香港文匯報訊
（記者　鄭治祖）
前政務司司長唐
英年在出席座談
會時，又不忘重
申自己對房屋問
題的理念，他更
以探訪的東涌一
個 基 層 家 庭 為

例，指當區居民明知交通費貴及街市物價貴，都
要居於區內，顯示不少基層市民都只是希望「有
瓦遮頭」：「市民都希望縮短公屋輪候時間，盡
快上樓，想有一個瓦遮頭。」

唐英年又表示，自己於《施政報告》宣佈當天
建議要興建更多公屋，就是希望可令更多基層市

民的住屋得到保障：「之前數天我亦聽到不同界
別人士表達對相關意見的支持。」他坦言，增建
公屋最大挑戰在於土地供應，政府必需以新思維
及角度，更快思考如何增加土地供應：「要透過
城規會或區議會協助，更善用現時土地資源，興
建更多公屋、居屋及私人房屋。」

被問及梁振英支持每年公屋建屋量達3.5萬個
時，唐英年則認為暫時沒有足夠數據支持，難以
確實指出興建多少為合適。

但他形容：「（每年興建公屋）數字要計，好易
計出來，如想由3年縮至2年，是可以計得出，但
社會需討論是否縮到2年，及要增加多少公屋興建
量，仍要視乎實質數據，要進一步討論。」不
過，他不評論梁振英所提的數量是否透過實質數
字得出。

兩位「疑似特首參選人」昨日同時出現在深水
出席座談會，傳媒無不蜂擁而上，分別追訪兩

場活動，更不時拿 其中一人的看法來問另一人
的意見。被問到與梁振英同時同一地點現身是否
有「打對台」的意味時，唐英年就不認同「打對
台」論，更笑言：「不止梁振英，何俊仁都在深
水 ，深水 今日特別熱鬧，你 (記者)都特別
忙。」他認為，香港有很多熱心人為弱勢社群、
為社區服務：「而家多人熱心關心社會事務是好

事，指不同人透過自己不同渠道努力，會凝聚更
多力量解決問題。」
另外，唐英年之長子唐嘉盛亦有陪同父親「落

區」，面對大批記者追訪，唐嘉盛就繼續「靦
腆」，各記者經幾次接觸，亦熟知其性格，沒再追
問下去。唐英年的公關代表則表示，唐嘉盛是主
動要求跟從父親「落區」，希望多了解基層社會訴
求及生活狀況。

■香港文匯報記者　鄭治祖
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■唐英年辭任政務司司長後，首次公開座談，與社福
界同工及服務使用者對話。

香港文匯報記者莫雪芝 攝

■街坊陳太太和容先生結伴參加民
建聯誓師大會撐心水候選人。

香港文匯報記者歐陽麗珠 攝

■街坊馬小姐參加民建聯誓師大會
支持勤落區的葛珮帆。

香港文匯報記者歐陽麗珠 攝

■李慧 帶領各女將撐 傘排成「W」
字。 香港文匯報記者劉國權 攝

兩邊追訪 不認打對台 都望扶弱勢

唐：市民望盡快上樓有瓦遮頭

■唐英年父子上周五到東涌逸東 探
訪一個家庭。 唐英年公關公司提供


